

Die LINKS-Bezirksrätin Mag<sup>a</sup> Amela Mirković stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 29. September 2022 den folgenden

**ANTRAG**

betreffend

**MENSCHEN- UND KLIMAFREUNDLICHERE SCHELLEINGASSE**

Die zuständigen Stadträt:innen Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima und Mag. Jürgen Czernohorszky werden ersucht, eine menschen - und klimafreundlichere Neugestaltung der Schelleingasse zu prüfen.

**BEGRÜNDUNG**

Die Schelleingasse hat KEIN Grün.

Kein Baum, kein Bäumchen, nicht einmal eine Topfpflanze ist weit und breit zu sehen. Nur Blech und Beton zu beiden Seiten.

Die Schelleingasse ist im Jahr 2022 eine reine Betonwüste in einem der schönsten und attraktivsten Bezirke Wiens.

Es ist für die meisten Menschen unglaublich und unwirklich.

Ein Umbau und eine Begrünung würden dringend anstehen.

Für eine wirklich lebenswerte Klimamusterstadt Wien und einen Klimabündnisbezirk Wieden.

Für die Menschen im Grätzl und im Bezirk.

Mag<sup>a</sup> Amela Mirković